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Я скорее не пью, чем пью. Так уж получилось, что спиртное я впервые попробовал в
полных 30 лет. О чём я, разумеется, ни разу не жалею. Я не считаю употребление
алкоголя, до исполнения 30 лет, если в чай я добавляю 1 – 2 чайных ложки бальзама.
Оно понятно, что бальзам идёт не менее 40 градусов, а то и 44 градуса, но тем не менее
(извиняюсь за тавтологию). Я считаю, что человек не выпьет столько чая, чтобы
напиться бальзамом, если будет добавлять 2 чайные ложки в полную кружку горячего
чая. Ну не поместиться в человеческий организма такое количество жидкости. Поэтому
напиться бальзамом в чае в указанных выше пропорциях просто не реально. Кто не
верит может попробовать. Лучше это делать с утра, а потом идти на работу, на
прогулку, да мало ли куда…
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  После празднования своего тридцатилетия я стал иногда себе позволять 1 – 2 бокалалибо вина, либо шаманского. Без добавления в чай, вино и шампанское в чистом виде, ане в чае. Это я отвечаю на возможные вопросы со стороны особо остроумных читателей.  То есть самый высокий и при этом приемлемый для меня градус в алкоголе, составлял неболее 13,5 градусов.  Самое приятное на мой вкус вино это – красное, грузинское вино Алазанская долина,оно больше дешевое, нежели дорогое. Для большинства любителей и знатоков вин –Алазанская долина вином не является, но мне это вино нравится, и по возможности яэто вино предпочитаю всем остальным винам.  
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  А тут на днях, сам не понял, как такое получилось, но я дал своё согласие на коньяк.Моя вторая работа подразумевает общение с людьми в плане сбора информации дляпубликации этой информации (с разрешения этих самых людей) в энциклопедии: «Who iswhoв России. Биографическая энциклопедия успешных людей в России». В даннойэнциклопедии размещается информация о людях, которые много чего добились в жизни,то есть энциклопедия успешных людей. Людей, которые как минимум половину своейжизни отдали обществу и на благо общества.  

  Так вот я общался с детским хирургом в его кабинете, как только я пришёл мне былпредложен чай. Я разумеется, согласился на чай. Шла лёгкая, но интересная для менябеседа. Я попутно фиксировал информацию в специальный бланк. После того какофициальная часть по получению информации для энциклопедии была закончена, мненеожиданно предложили коньяк. Предварительно уточнив: «За рулём я или нет». Руль вМоскве лично я не приемлю. Я не могу тратить 3 часа на дорогу, когда с помощью метроя это расстояние преодолею всего за 1 – 1,5 часа. Сидеть три часа в пробках безвозможности, куда-либо деться, это для меня ужас. У меня слишком много интересов вжизни, чтобы тратить, то самое ценное в нашей жизни, что именуется временем.Поэтому пробки и автомобиль в пробках это не для меня. Метро и ноги, ноги и метро –временные затраты на дорогу минимальны.  Так вот когда выяснилось, что я без руля, то мне предложили выпить коньяк. Ясогласился, сам не понимаю как это произошло. Всю жизнь от таких заманчивых

предложений я отказывался, а тут согласился. Для меня это до сих пор загадка, хотяпрошло уже больше половины недели с того момента.  Там же на журнальном столике стояли конфеты и мёд. Это всё мне было предложено кконьяку. Я начал с конфет, точнее с конфеты. Не особо пошло. Но тут этотзамечательный человек предложил свою «фишку». Доктор сказал: «Попробуй с мёдом,глоток коньяка, ложка мёда, глоток коньяка, ложка мёда». И знаете, это оченьинтересное сочетание, мне оно очень понравилось. Так что я теперь этот способупотребления коньяка рекомендую всем любителям коньяка. Как минимум попробоватьстоит, а там, если не понравиться, можно и не повторять…  А забыл упомянуть о своём физическом состоянии на момент употребления коньяка. Доэтого самого момента я три недели подряд не высыпался, включая выходные. То есть яподряд 21 день поднимался по будильнику в 08:00 – 09:00, но при этом ложился спать в03:30 – 04:00. Так было и в это утро. Я проснулся в 09:00 спать лёг в 04:00, утром не

завтракая отправился брать интервью. У меня одна мечта была на тот момент, найтивозможность выспаться. Это было до того момента как я познакомился я детскимхирургом. Там за интересным общением эта мечта растворилась. После того какинтервью закончилось, и в процессе беседы, полбокала коньяка, первого в моей жизни,было выпито, я стал собираться. Мне нужно было успеть ещё по первой работе,заказать справки, после чего нужно было успеть в институт к студентам, чтобы провестипоследнее занятие в этом семестре для них и надеюсь последнее занятие в моей жизнидля меня.  Учитывая моё физическое состояние, усталость, голод и не высыпание, коньяк о себезаявил сразу, как только я вышел из кабинета доктора.  Я это очень легко и быстро почувствовал. Это отразилось на моих движениях. Алкогольподействовал, не смотря на то, что мысли мои были ясные, голова вдруг стала тяжёлая.Так как я раньше коньяк не пил, а состояние для меня не обычное, я стал наблюдать заэтим состоянием. Как только я почувствовал силу коньяка в своём организме, я тут жепосмотрел на часы. Было аккурат 11:00. Далее я был уже на улице, двигался в другуючасть Москвы. Где-то в 12:00, или может быть в начале 13:00 я зафиксировал у себянаивысшую точку воздействия на мой организм полбокала коньяка. После чего действиеалкоголя стало ослабевать. Совсем состояние лёгкого опьянения прошло в 13:00, илиначале 14:00. Тут я попал в первоначальное, то есть до коньячное состояние.  Мои движения не были затруднены, они были необычны, я бы сказал – не привычны.Мысли были ясны, я чётко всё понимал, что делаю и, что мне нужно делать, а вот головабыла тяжелее обычного.  Такое состояние я уже испытывал. Когда, то ли в 2009, то ли в 2010 году на работепразднуя свой день рождения, я после работы с бывшей коллегой, ныне другом… Вобщем, это был летний июльский день, и мы с коллегой-другом после работы на двоихраспили бутылку розового, сухого шампанского. Вот это шампанское:  
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  Состояние было в точь, в точь как после полбокала коньяка. Отчего я сделал вывод, чтодля меня полбокала коньяка приравнивается к половине бутылки сухого шампанского.Степень лёгкого опьянения идентична. То же самое состояние тела и непривычность вдвижениях. Ясные мысли и при этом тяжёлая голова. Даже освобождение от опьяненияукладывается в те же два часа, что и при употреблении полбокала коньяка.  

Полбокала коньяка = полбутылки шампанского. Тогда лето и жара, сейчас, холод, голоди усталость. Тем не менее эффект тот же. 6 / 6


